
 

ATA 01 
PRIMEIRA REUNIÃO DA ASSEMBLEIA 

(UNIÃO DE FREGUESIAS DE TONDELA E NANDUFE) 

14 de Outubro de 2021 

 

Aos quatorze dias do mês de Outubro do ano de dois mil e vinte e um, pelas 20.30 horas, nesta 

localidade e no edifício da Junta de Freguesia, sito na Rua Pedro de Figueiredo, na cidade de 

Tondela, reuniu a Assembleia de União de Freguesias de Tondela e Nandufe, a fim de dar 

cumprimento ao preceituado no n.º 2 do artº. 24º da Lei n.º 169/99, de 18 de setembro, com 

as alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A2002 de 11 de Janeiro. -----------------------------------------------------  

Presidiu à reunião o cidadão que encabeçava a lista mais votada, Senhor. Pedro Manuel Vale 

Neves Santos, Chamando para secretariar o Senhor. José Fernando Carmo Ferreira. ---------------------------  

Aberta a reunião pelo Senhor Presidente às 20.45 horas, verificou-se pela chamada que se 

procedeu. Estar presente a maioria/totalidade dos membros desta Assembleia. ---------------------------------  

Seguidamente, verificando-se a legitimidade de poderes, nenhum membro desta Assembleia 

se encontra abrangido por qualquer ilegitimidade previstas na Lei, ficando o respetivo órgão 

apto a deliberar. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Em seguida, procedeu-se à eleição dos Vogais da Junta de Freguesia, por escrutínio secreto, 

verificando-se o seguinte resultado: -------------------------------------------------------------------------------------------  

Para 1º Vogal da Junta de freguesia, a Senhora Sandra Maria Ventura Almeida, com (5 votos a 

favor e 4 brancos). -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Para 2º Vogal da Junta de freguesia, o Senhor António de Oliveira Lopes, com (5 votos a favor 

e 4 brancos). -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

A Junta de Freguesia ficou assim constituída do modo seguinte: ------------------------------------------------------  

Presidente: Pedro Manuel Vale Neves Santos -----------------------------------------------------------------------------  

1º Vogal: Sandra Maria Ventura Almeida -----------------------------------------------------------------------------------  

2º Vogal: António de Oliveira Lopes ------------------------------------------------------------------------------------------  

Seguidamente, para substituição dos elementos que ficaram a fazer parte da Junta de 

Freguesia, foram chamados os senhores Tânia Marta Neves Maneira, José Fernando Carmo 

Ferreira e Inês Alexandra Cardoso Pereira, por serem os que se seguem na ordem da 



respetiva lista, procedendo-se à verificação da sua identidade e legitimidade, assinando de 

seguida esta ata comprovativa deste ato.. -----------------------------------------------------------------------------------  

 

________________________________ 

Tânia Marta Neves Maneira 

 

________________________________ 

José Fernando Carmo Ferreira 

 

________________________________ 

Inês Alexandra Cardoso Pereira 

 

Em seguida, procedeu-se à eleição da Mesa da Assembleia de Freguesia, constituída por 

Presidente, 1º Secretário e 2º Secretário, tendo sido apresentadas para o efeito duas listas: 

Uma Lista A proposta pelo partido do PSD  ---------------------------------------------------------------------------------  

Presidente: Miriam Isabel Gouveia Dias -------------------------------------------------------------------------------------  

1º Secretário: José Fernando Carmo Ferreira -------------------------------------------------------------------------------  

2º Secretário: Vitor Manuel dos Santos Figueiredo -----------------------------------------------------------------------  

E uma lista B, proposta pelo partido do PS. --------------------------------------------------------------------------------  

Presidente: Miriam Isabel Gouveia Dias -------------------------------------------------------------------------------------  

1º Secretário: Vitor Manuel dos Santos Figueiredo -----------------------------------------------------------------------  

2º Secretário: Carlos Manuel Antunes Ribeiro -----------------------------------------------------------------------------  

Procedeu-se ao respetivo escrutínio secreto, verificando-se o seguinte resultado: -------------------------------  

A lista A saiu vencedora com 5 fotos a favor, enquanto a lista a B obteve 4 votos a favor. ------------------  

A Mesa da Assembleia de Freguesia ficou assim constituída do modo seguinte: ----------------------------------  

Presidente: Miriam Isabel Gouveia Dias -------------------------------------------------------------------------------------  

1º Secretário: José Fernando Carmo Ferreira -------------------------------------------------------------------------------  

2º Secretário: Vitor Manuel dos Santos Figueiredo -----------------------------------------------------------------------  

Os três membros eleitos fizeram o respetivo juramento. ----------------------------------------------------------------  

A Senhora Presidente da Assembleia, depois de tomar o seu lugar na mesa,  agradeceu a 

presença de todos, referindo que irá desempenhar as funções o melhor que sabe, referindo 

que pretende trabalhar com todos o melhor que pode, e sabe. -------------------------------------------------------  



O Ex. Presidente da Junta, Francisco Coutinho, despediu-se da Junta de Freguesia agradecendo 

e disponibilizando-se para qualquer ajuda que seja necessário da parte dele, desejando que 

seja feito um mandado melhor que o dele, pois as populações merecem isso. ------------------------------------  

Vera Machado cumprimenta todos os eleitos, na qualidade de freguesa, agradece a todos pelo 

empenho independentemente das cores partidárias, deseja que tudo corra bem e solicitou 

que nunca se devem esquecer o que os trouxe aqui, o bem estar dos fregueses. ---------------------------------  

Pediu ainda que o respeito de opiniões, seja a máxima desta casa, pois o que importa é a 

Freguesia e que se consiga levar ao mandado até ao final com elevação. -------------------------------------------  

E não havendo mais nada a tratar, a Senhora Presidente declarou encerrada esta reunião às 

21.15 horas, da qual, para constar, se lavrou a presente ata. ----------------------------------------------------------  

A mesa, 

 

________________________________ 

________________________________ 

________________________________ 

 


